



Une dessinatrice BD au collège : rencontre avec Stéphanie Rubini

publié le 04/05/2016

Le mercredi 27 avril, dans le cadre de "Lire en fête" organisé par les documentalistes du secteur de La Tremblade-Marennes-Oléron, les élèves de la classe de 5e2 ont pu rencontrer la dessinatrice de bandes dessinées et illustratrice Stéphanie Rubini.

Après avoir lu ses livres, les élèves ont pu lui poser des questions sur son métier de dessinatrice, son parcours, sa technique. Puis, ils ont réalisé avec elle des comic strips dans le cadre d'un atelier. Tous les élèves ont participé activement et ont été très enjoués de cette rencontre. Stéphanie Rubini leur a laissé une dédicace en souvenir de cette matinée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.